

Advierte Serguei Lavrov sobre error de ataque a bases aéreas sirias



Moscú, 09 oct (RHC) El ministro ruso de Relaciones Exteriores, Serguei Lavrov, advirtió sobre las consecuencias negativas de un ataque estadounidense contra bases aéreas sirias, donde también se encuentran desplegados sistemas antiaéreos rusos.

Expresó el titular ruso que las filtraciones a la prensa sobre posibles golpes con cohetes alados estadounidenses contra bases aéreas sirias son un tema peligroso, Si se tiene en cuenta que varios complejos antiaéreos situados allí son rusos.

También subrayó los cambios radicales producidos en los nexos entre ambos países y denunció la política actual de Washington, consistente en una rusofobia agresiva y NO en una simple retórica antirrusa.

Al mismo tiempo, el jefe de la diplomacia rusa afirmó que La Casa Blanca busca un empeoramiento de los nexos con Moscú, por la toma de conciencia de la llegada al fin de su época de todopoderoso.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/108120-advier-te-serguei-lavrov-sobre-error-de-ataque-a-bases-aereas-sirias>



Radio Habana Cuba